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Ni e de r s c hr i f t  

über die 36. Sitzung des Ortsbeirates Diedesfeld 

der Stadt Neustadt an der Weinstraße 

am Mittwoch, dem 15.05.2019, 19:00 Uhr, 

im Sitzungssaal der Ortsverwaltung Diedesfeld 
 
- Öffentliche Sitzung - 
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Anwesend: 

Mitglieder 
Baßler, Sabine  
Ehmer, Klaus  
Grün, Karin  
Hoffmann, Margarete  
Leithmann, Hans-Peter  
Rumsauer, Hermann  
Schattat, Gabriele  

Gäste 
Henigin, Patrick  

Verwaltung 
Sauter, Christine  

Ortsvorsteher 
Henigin, Roland  
 

Entschuldigt: 

Mitglieder 
Heim, Sebastian Entschuldigt 
Jäger, Helmut  
Titz, Ernst Entschuldigt 
Wirsching, Ingrid Entschuldigt 
 
 

 
 
 
T AGESORD NUNG:  

 
1.  Kerwe 2019  
  
2.  Provisorische Bushaltestelle in der Kreuzstraße  
  
3.  Mitteilungen und Anfragen  
  
 
 
 

Der Vorsitzende eröffnet die Sitzung und stellt die ordnungsgemäße Einladung und 

Beschlussfähigkeit fest. 

Es wird darum gebeten aus organisatorischen Gründen den TOP 2 auf den TOP1 zu 

verschieben. Dem wird zugestimmt und die Tagesordnung wird entsprechend geändert. 
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TOP 1  

Kerwe 2019 

 

 

 

Um die Weitergabe der Daten für den diesjährigen Aufsteller wird nochmals gebeten, damit 

für 2019 ein entsprechender erstellt werden kann. 

Die Einladung für die Teilnehmer der Oldtimer wird noch unter dem aktuellen Ortsvorsteher 

erstellt, da es sonst terminlich zu spät ist. Dem hat der Ortsbeirat zugestimmt. 

Aus aktuellen Anlass überlegt man sich wie man die Busverbindung regeln könnte, wenn der 

entsprechende Abschnitt der Weinstraße noch nicht fertiggestellt, bzw. kurzzeitig nutzbar ist. 

Da der Busverkehr über die Kreuzstraße geleitet wird und hier im August die Kerwe 

stattfindet ist man um eine Problemlösung bemüht. Als Alternative wurde vorgeschlagen, die 

Busverbindung notdürftig über das Weingut Isler, Im Döppelter, Studerbildstraße leiten zu 

lassen.  

Es wird nachgefragt, ob man schon das Gespräch mit dem entsprechenden Busunternehmen 

gesucht hat. Dies ist nicht der Fall. Die Ortsverwaltung hat den entsprechenden Mitarbeiter 

der Stadt kontaktiert. Eine Antwort hierzu steht noch aus. Zudem muss die Stadtverwaltung 

entsprechende Gespräche mit dem Busunternehmen führen. 

Ebenso wurde angeregt als Plan B über eine Platzierung an der Festhalle nachzudenken.  

Als weiterer Vorschlag der Busumleitung wurde vorgeschlagen, die Busse über die 

Landstraße und Hambach zur Bushaltestelle zu leiten, diese dort wenden und die gleiche 

Strecke retour fahren zu lassen. Auch über eine Sperrung der Kreuzstraße wird 

nachgedacht. Man spricht sich aus auch zukünftig die Weinstraße (entsprechender 

Abschnitt) und Kreuzstraße während der Kerwe zu sperren.  

Bezüglich der Straßenmusik bekommt man die Mitteilung, dass man bei einer Dixi Combo 

angefragt hat, welche auch von Haus zu Haus gehen würden. Preislich würde man hier bei 

ca. 600,00 € liegen. Hier möchte man sich noch entsprechende Überlegungen machen und 

sich mit den Ausschankstellen kurzschließen. Weitere angedachte musikalische 

Darbietungen sind ein Leiermann und eine Musikkapelle. Für weitere Abstimmungen gibt es 

noch einen weiteren Termin mit dem Organisatoren Team.  

 

TOP 2  

Provisorische Bushaltestelle in der Kreuzstraße 

 

 

 

Mitglieder des Ortsbeirates wurden um den 1. Mai angesprochen, ob nicht eine provisorische 

Bushaltestelle in der Kreuzstraße eingerichtet werden kann. Da der Busverkehr aktuell 

wegen den Bauarbeiten in der Weinstraße über die Kreuzstraße geleitet wird kamen 
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vermehrte Anfragen von Bürgern. Die zeitliche Taktung könnte wie in der Weinstraße 

erfolgen.  

Der Ortsbeirat stimmt einstimmig dafür den Antrag einzureichen. 

 

TOP 3  

Mitteilungen und Anfragen 

 

 

 

 Der Vorsitzende verliest die Mail der Umweltbehörde bezüglich des ehemaligen 

TECNOMA Geländes.  

 Das Bauvorhaben in der Weinstraße wird vermutlich ein Satteldach erhalten. Somit 

würde es zu keiner weiteren Abstimmung innerhalb des Ortsbeirates mehr kommen. 

Die Abwassersituation ist weitestgehend geklärt, ein entsprechender 

Entwässerungsplan aber noch nicht erstellt. Entsprechende Eines der 

Ortsbeiratsmitglieder möchte diesbezüglich Informationen einholen. Interessant zu 

wissen wäre wie große die versiegelte Fläche in Zukunft sein wird und wie groß diese 

ursprünglich war.  

 Der Vorsitzende teilt mit, dass er an die Umweltbehörde eine E-Mail geschrieben hat, 

ob Anwohner (Bereich?) während der Bauphase in der Weinstraße eine 

Sondergenehmigung für die Nutzung von Feldwege bekommen können. Hintergrund 

ist, dass Bürger die in der … wohnen und ihre Kinder in den Kindergarten, oder 

Schule bringen möchten, bzw. zum Bäcker gehen wollen über Maikammer fahren 

müssten. Dies soll somit vermieden werden. Eine entsprechende Rückmeldung steht 

noch aus.  

 

 

 
 
 
Ende der Sitzung: 19:50 Uhr 
 

 

 

 

Vorsitzender Protokollführerin 

Roland Henigin Christine Sauter 
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